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Regidor LSC. Diego de Jesús Tenorio Hernández 

METEPEC HIDALGO, AGOSTO 2021 
H. asamblea de Metepec Hidalgo 

 
El presente informe detalla el trabajo realizado durante el primer año de trabajo en el municipio 

de Metepec de la administración 2020-2024 



Durante la actual administración y dado el perfil profesional que tengo me ha 

permitido apoyar con el soporte técnico a diferentes equipos de cómputo, así como 

mantenimiento preventivo y correctivo de los mismos, apoyando en reducir el gasto 

por este servicio. 

A 3 computadoras de escritorio, le realice el formateó: instalando el sistema 

operativo Windows, paquetería de office y antivirus. 

Realice el diagnostico de un equipo de cómputo de escritorio asignado a la dirección 

de comunicación, el cual tenia dañada la fuente de poder, se realizó la requisición y 

cotización de la pieza, que se cambió para que siguiera en funcionamiento. 

Realice diagnostico de la computadora laptop asignada a la oficina del presidente 

municipal, donde encontré dañado el disco duro el cual tuvo que ser reemplazado, 

por lo cual se procedió a requisición y cotización del mismo por parte de tesorería 

municipal, cambie el disco y realice la instalación de los programas: Windows, office 

y antivirus para dejarla en funcionamiento.     

Brinde, mantenimiento correctivo a 3 impresoras realizando limpieza de 

almohadillas de absorción de tinta, además de reseteo del sistema para seguir 

imprimiendo. 

Realice el diagnostico de 3 impresoras marca brother, las cuales ya no se pudieron 

reparar por el uso que ya se les había dado. 

Brinde asesoría en la adquisición de impresoras y equipos de cómputo. 

SEGUIMIENTO A SOLICITUDES: 

Se apoyo al personal de protección civil por parte de la asamblea municipal, con 

playeras, gorras, pantalones y chalecos, para lo cual busque al proveedor, 

brindando la información a los compañeros regidores, sindico y presidente municipal 

quienes estuvieron de acuerdo, solicite al personal del área sus tallas y medidas 

para hacer la compra de los artículos mencionados, una vez listos acudí al local del 

proveedor para recogerlos y entregarlos al personal que los había solicitado.    

Apoye a 5 personas en la elaboración de solicitudes donde pedían ser apoyadas 

con láminas a cada una de ellas. 

Apoye a 2 personas en la elaboración de solicitudes donde pedían ser apoyadas 

con material para su vivienda. 

Se ha dado seguimiento a la electrificación para vecinos de la comunidad de Palo 

Gordo en coordinación con el Licenciado Raúl Rafael Romero, acudiendo a la 

comunidad para entrevistarse con los vecinos que fueron delegados en 

administraciones anteriores encontrando que la obra se encuentra en un expediente 

que se reviso del archivo de presidencia pero la cual nunca fue ejecutada, dicha 

obra se espera puede llevarse a cabo en el siguiente año porque se inició un 



proceso legar para dar de baja el expediente y poder formular otro que sea aprobado 

y validado por obras publicas del estado de Hidalgo. 

Brinde asesoría a varias personas sobre el trámite de sus visas. 

Apoye en la entrega de juguetes del día del niño a los delegados de las 

comunidades de la victoria, el sabino, San José Palmillas, Acocul y palo gordo en 

transporte particular.  

 

También en la entrega de obsequios a las madres de familia con motivo del día de 

las madres acudiendo a la comunidad de cañada de flores, el casco, ferrería, ex 

haciendo, estación de apulco, el Vesubio, majadillas y temaxcalillos. 

Di seguimiento al apoyo que solicito el delegado de Nopalillo para su comunidad, 

buscando proveedores de materiales para construcción, concretamente de block, 

entregando a tesorería los documentos requisitados al proveedor para que se 

pudiera hacer la compra del material y se pudiera entregar el apoyo solicitado. 

Apoye a personas de la localidad de las comunidades de San Diego y Ferrería en 

el trámite de su RFC, requisito dentro de la documentación para que pudieran ser 

socios del pozo de riego que se esta gestionando por parte del área de desarrollo 

rural, con asesoría del contador Noel Hernández. 

ENTREGAS: 

Apoye en la entrega de los rollos de alambre de púas a las personas que salieron 

beneficiadas en el programa. 



 

Asistí a la entrega de tubos de agua potable para la comunidad de la colonia parte 

alta que sustituyeron a las mangueras por medio de la cual conducían el vital líquido 

a sus casas y les generaba muchas situaciones de fuga de agua porque se rompían 

las mangueras, beneficiando a los habitantes de la comunidad. 

Acudimos una comisión de la asamblea con el director de desarrollo social al 

congreso del estado, sostuvimos una platica con el diputado local por el distrito IX 

Lic. Miguel Ángel Martínez Gómez a quien se le entregaron varias solicitudes donde 

se le hicieron saber de las necesidades que se tiene en el municipio en materia de 

presupuesto y parque vehicular.  

 



 

Apoye al presidente municipal en la entrega de los premios a los alumnos que 

obtuvieron los primeros lugares de aprovechamiento en la telesecundaria 48 

durante el ciclo escolar 2020-2021 

 



 

Participe en la capacitación por parte de la instancia de la mujer dentro del proyecto 

erradicar la violencia contra la mujer. 

 



 

 

 

 



Participó y formo parte del Comité para la prevención del embarazo en adolescentes 

como regidor de la H. Asamblea, colaboré en una mesa de trabajo para elaborar el 

plan de actividades que se llevaran a cabo en el siguiente año, por lo cual hice la 

propuesta en sesión de cabildo de apoyar a este comité y a la instancia de la mujer 

con una partida dentro del presupuesto de egresos para que se puedan desarrollar 

las actividades que se están planteando. 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Tuve el acercamiento con el Centro de Iniciación y Desarrollo Deportivo Integral A. 

C. (CIDDEI), encabezada por los profesores; Adolfo Ortega y Alberto Solís Jarillo, 

con quienes programamos una reunión para platicar con la idea de firmar un 

convenio de colaboración con el municipio para impulsar los deportes y las artes, 

en la reunión estuvieron presente la Lic. Alexa Miranda directora de cultura, Lic. 

Raúl Rafael secretario particular del presidente y el Secretario municipal M. M. José 

Manuel Morales, motivo por el cual y después de hacerlo de igual manera con los 

integrantes de la H. Asamblea se llego al acuerdo de firmar el convenio de 

colaboración donde se impulsaran los deportes como voleibol, basquetbol, cursos 

de capacitación para árbitros y entrenadores deportivos, teniendo como principal 

evento en puerta la competencia ciclista en el municipio. 

 



 

 

 



Se organizado una rodada nocturna alusiva al día de muertos, a invitación de la 

presidencia municipal con el equipo ciclistas migo, con la participación del 

presidente municipal Joel Huazo. 

 



Comisión del deporte. 

También se han organizado rodadas en bicicleta invitando al publico en general 

para que hagan ejercicio y se diviertan al conocer lugares con paisajes hermosos 

que se pueden apreciar por las diferentes rutas, impulsando así la convivencia al 

aire libre y el deporte en nuestro municipio con el apoyo de CICLISTAS MIGO y la 

presidencia municipal. 

Se dio inicio con las rodadas de convivencia con niños en bicicleta y triciclos.  

 



 

 



 

Primera rodada con la temática alusiva a la revolución mexicana 

 

Segunda rodada a Honey Puebla. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Participe en el banderazo de inicio del programa héroes paisanos, en apoyo de la 

dirección de desarrollo social como maestro de ceremonias.  

También comentar que a pesar de estar en asilamiento por haberme contagiado de 

covid-19, desde casa estuve organizando la sanitización de casas y negocios en el 

municipio de las personas que estaban o habían estado contagiados de covid-19.  

De igual manera participe en todas y cada una de las sesiones ordinarias y 

extraordinarias que se convocaron a excepción de 2 por cuestiones de salud. 

 

 

    


